

La coordonnatrice du Système des Nations Unies met en exergue la gestion de l'eau par Cuba



La Havane, 23 mars, (RHC).- L'Institut National des Ressources Hydrauliques a organisé ce jeudi une rencontre à l'occasion de la journée mondiale de l'eau.

Au cours de la rencontre, le vice-président de cette institution a donné lecture d'un rapport faisant état non seulement des efforts déployés pour le stockage et l'usage rationnel des eaux mais encore des pertes d'eau potable à

cause de fuites dans le réseau d'adduction et à l'intérieur des maisons. Un appel à la conscience a été lancé pour éviter ces pertes.

De son côté, Consuelo Vidal, coordonnatrice à Cuba du Système des Nations Unies, a confirmé la volonté des agences de l'ONU de continuer à appuyer les efforts qui sont déployés chez nous pour assurer une bonne gestion de cette importante ressource.

«Il y a une loi pour la gestion des eaux, des législations datant de 2012 et de 2017 qui permettent à Cuba d'assurer une gestion face à des événements dont le changement climatique qui malheureusement affecte toute la planète.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/158267-la-coordonnatrice-du-systeme-des-nations-unies-met-en-exergue-la-gestion-de-leau-par-cuba>



Radio Habana Cuba